

8月に行われた、総務課が主催した本校の学校行事の様子的一端をお知らせいたします。学校内には様々な校務分掌がありますが、総務課とは字句のとおり、総合的に幅広く学校の業務を担うセクションです。

8月8日（月）は県内の中学3年生、保護者など約170名の参加を得て、体験入学が行われました。ウェルカムコンサートを皮切りに学校紹介や校舎見学、授業体験、実技体験（音楽、美術）、部活動体験など内容盛りだくさんで、参加した中学生は高校生活の一端を感じ取っていました。

以下は参加者の感想です。

「授業が分かりやすかった。先生がおもしろく、優しかった」

「先輩が皆元気がよくて元気をもらえた。辰巳丘高校の体験に来て良かった」

「設備がとても充実していた」



ウェルカムコンサート



授業体験



部活動体験

8月28日（日）は除草作業が行われました。翌週の辰巳祭に向け、整地作業を兼ねて夏の間伸びた校地内の草むしりやゴミ拾いに、PTA、生徒、教職員、約180名が汗を流しました。大勢が一つの目的に向かって同じ作業に取り組むことは素晴らしいことです。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



「さあ、やるよー」



目立たないこんな所も・・・



校地内をくまなく除草